

4年生獅子舞披露 ～梶ヶ谷盆踊り大会～

7月26日(金)27日(土)の二日間、町内会主催の「梶ヶ谷納涼盆踊り大会」が行われました。本校からは、4年生が学校の代表として獅子舞の披露をしました。当日は多くの方が集まる中で緊張しながらも、立派に役割を果たすことができました。



梶ヶ谷の舞 獅子の舞
獅子の舞は 心の舞
願いをこめる 梶ヶ谷獅子舞
心をこめる 梶ヶ谷獅子舞



梶ヶ谷獅子舞には「福の舞」「眠りの舞」「狂いの舞」
3つの舞があるんだよ。

4年生、立派に伝統の獅子を舞えたね。

梶ヶ谷の音

本校では、毎週木曜日に「おんすきタイム」として、子どもたちが音楽に親しむ時間をつくっています。また月に一度、全校児童で体育館に集まる「おんすきタイム」特別バージョンでは、各学年からの発表や今月の歌を全校で歌う活動をしています。音楽を楽しみながら、笑顔で参加する子どもたちの様子が見られます。

パパゲーノ♪
パパゲーナ♪

7月18日(木)
4年生は音楽で学習した
「パパゲーノとパパゲーナ」
の二重奏を発表したよ。

最後は音楽委員会を中心
になり、今月の歌「川崎
市歌」を合唱したよ。



3年生川崎市内見学

7月4日(木)に市内見学へ行きました。川崎区の市役所周辺や工場の近く、海の近くの川崎マリエンを見学しました。自分たちの住んでいる梶ヶ谷のまちとの違いを感じると共に、川崎港が世界とつながっていることなどを学習しました。



なかよし交流

梶ヶ谷小学校では1・6年生、2・5年生、3・4年生で交流を行っています。7月12日(金)の「なかよし交流」でも各学年で楽しく交流する姿が見られました。

